

Berlin

Kfz-Zulassung nur mit Termin

[20.08.2013] Eine Vorsprache bei der Berliner Kfz-Zulassungsbehörde ist künftig nur noch mit Termin möglich.

Die Kfz-Zulassungsbehörde Berlin wird zu einer reinen Terminbehörde entwickelt. Künftig können somit nur noch Kunden vorsprechen, welche vorab via Telefon oder Internet einen Termin vereinbart haben. Laut der Berliner Senatsverwaltung für Inneres und Sport will die Behörde mit einem erweiterten Angebot in der Regel am selben Tag oder möglichst zeitnah ein Vorsprechen in allen Zulassungsangelegenheiten ermöglichen. Lediglich für Ausfuhrkennzeichen sowie reine Außerbetriebsetzungen werden Wartemarken ausgegeben. Bislang habe die Kfz-Zulassungsstelle mit ihrem Terminangebot allen Bürgern, die per Internet oder Telefon einen Termin gebucht haben, Wartezeiten erspart, indem sie pünktlich und termingerecht bedient werden.

(ve)

Kfz-Zulassungsbehörde Berlin

Stichwörter: Fachverfahren, Berlin, Kfz-Zulassung, Bürgerservice